

Prentsa oharra Nota de prensa



SAN SEBASTIÁN CUMPLE LOS OBJETIVOS DE REDUCCIÓN DE EMISIONES Y DESTACA EN CUMPLIMIENTO DE LAS ODS

- La Concejala de Ecología ha expuesto en Málaga las políticas medioambientales y de lucha contra el cambio climático del Ayuntamiento de San Sebastián

San Sebastián alcanzó en 2019 la meta de reducción de emisiones a la atmósfera que se fijó para 2020, según el inventario de emisiones del Ayuntamiento de San Sebastián. La pandemia y la repercusión que ha tenido sobre la actividad humana supondrá, seguramente, que las emisiones en 2020 se reduzcan aún más.

Los datos los ha dado a conocer la Concejala de Ecología, Marisol Garmendia, en el congreso Greencities que se celebra en Málaga y al que asisten alcaldes y representantes institucionales de muchos municipios del país, arquitectos, especialistas y empresas.

Prentsa oharra

Nota de prensa



Garmendia ha señalado que, sin contabilizar la industria, las emisiones de GEI de San Sebastián en 2019 ascendieron a 781.696 toneladas de CO₂ equivalente, lo que suponen 4,2 toneladas de CO₂ equivalente por habitante, un 8% menos respecto del año anterior. También ha expuesto las medidas que la ciudad viene desarrollando para mitigar esas emisiones, desde la instalación de placas fotovoltaicas en edificios públicos, la electrificación de la flota de autobuses, la instalación de tecnología led en centros públicos y en el alumbrado público..o los planes DSS Klima 2050 y de lucha contra el cambio climático, la ordenanza de eficiencia energética y la Declaración de Emergencia Climática.

La Concejala socialista donostiarra ha participado en una mesa redonda sobre “ODS y casos de éxito basados en la aplicación de soluciones sostenibles” junto al alcalde de Alhaurín de la Torre y representantes institucionales de Zaragoza, Palma de Mallorca y Rosario, en Argentina.

En su intervención, Garmendia ha dado cuenta de los datos de una auditoría de la consultora Idencity que establece que Madrid, Barcelona y San Sebastián son las capitales del estado que mejor cumplen los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) establecidos por Naciones Unidas.

De hecho, San Sebastián es la ciudad que más veces alcanza el primer puesto, liderando hasta 3 de los ODS estudiados (Educación de calidad, Producción y consumo responsables, Vida de ecosistemas terrestres) y situándose en tercera posición en el ODS de Acción por el clima y en la cuarta en el referido a Ciudades y comunidades sostenibles.

Marisol Garmendia ha destacado el papel y el compromiso de la ciudadanía donostiarra en la batalla contra el cambio climático. “Tenemos una responsabilidad compartida, individual como ciudadanos, como vecinos y vecinas, y también colectiva, como parte de una comunidad y de un mundo global. Cada persona en su vida cotidiana, con muchos pequeños gestos y acciones diarias puede hacer grandes contribuciones: cerrar el grifo del agua, apagar luces innecesarias, etc. Ahí están los programas de activistas por el clima, para reducir hasta un 10% la factura de la luz, tan en boga últimamente, los resultados en materia de reciclaje y el paulatino aumento de la movilidad sostenible.”